



柏レイル
公式
ホームページ

2020シーズンは、新型コロナウイルス感染拡大によるリーグ中断の影響により本来の10ヶ月分をおよそ半年で消化することとなつた過密日程。さらに年始と年末には、日本代表と東京五輪代表の活動もあつたことを考へると、古賀太陽選手の残した数字は特筆すべきものである。

22歳、まだ体力回復には苦労しないが、古賀選手は新たな取り組みにより好転した感触があると。今シーズンは体のケアを躊躇なくというか…ト

レーナーさんに今まで以上にお世話になつたことは感謝していますし、大きかったです。あと、自肃期間の中で、「食」と向き合いました。『体に良いもの』と。詳しくは分から

いたと、詳しく述べますね(笑)」

ある時は左SB、ある時はCB。右SBでもプレーした。キャプテンも経験した古賀選手はまさに鉄人であり大黒柱のひとりとなつた。自分と向き合

う時間が充実のシーズン

につながつた。

古賀選手は自らの「課題」にフォーカスを続けて

いたと思うので

古賀選手は自らの「課題」に

いたと思うので

古賀選手は自らの「課題」に

いた

と思います

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な

な